

**Nombre del alumno:**

Lidy Valdez Morales

**Nombre del profesor:**

Lic. Adriana Maricela Morales Sol

**Modalidad**

Lic. En enfermería semiescolarizado

**Materia:**

Desarrollo humano

**Nombre del trabajo:**

Ensayo

“Desarrollo Humano”

**6to cuatrimestre grupo “A”**

## DESARROLLO HUMANO

Se ha fundamentado por varias etapas lo cual el ser humano se desarrolla con distintas apariencias en lo que se engloba toda la vida, enfocándose en el desarrollo humano como un ciclo de la vida.

El desarrollo humano es denominante desde la creación de la persona, como se conoce en un proceso de transformación como, el deseo de una familia esto se basara en fecundar y espermatozoide al ovulo y teniendo resultados confirmados serán la obtención de un bebe; para esto su llegada tardara nueve meses. En este lapso de tiempo se empieza a conocer las emociones y gustos que se crean como hablarles, ponerles música, etc.

Lo cual se encontrara con la llegada y su crecimiento en su niñez, adolescencia en la edad adulta y en la vejez, en cada una la participando de estas etapas en el desarrollo es de manera distinta, en las capacidades, creándose y en diferentes sociedades y culturas que abarcaran en el trayecto de la vida.

En la niñez es un enfoque de conocer e experimentar las cosas que hay hacia nuestro alrededor, la intuición genera un proceso fundamental adquiriendo cosas o llamarles la atención. En esta etapa este niño se asocia con personas en común, buscando crear cosas o imaginárselas; prácticamente en el mundo de un niño solo es jugar y cumplir con reglas de casa y actividades de la escuela, para esto su realización es de manera diferente a cada uno, teniendo mucha capacidad por desarrollar en un determinado tiempo.

La adolescencia el espíritu empírico se puede basar en conocimientos que puedan desarrollarse en su entorno, es de manera que una sociedad lo impulse a demostrar la habilidades que se genera, ya sea en la escuela, con la familia, amigos. En la transformación de sueños grandes para futuro, no obstante que su desarrollo físico lo acompaña en la transformación y cambios que se genera el cuerpo, como el cambio de las hormonas, aparición de bellos púbicos, senos, uno de los cambios de maduración es en los hombres es la eyaculación y en mujeres su primer ciclo menstrual.

En la edad adulta y la vejez se puede concientizar que este proceso es una de las etapas más congruentes, donde la experiencia y conocimientos son sumamente de manera eficaz y satisfactoria, a la distribución de lograr las cosas que se soñaba en el proceso del crecimiento.

En el proceso de estas etapas suelen transcurrir una diversidad de cosas y cambios, que habitualmente se genera dentro de una sociedad. En ello se encuentra el peso, estatura vocabulario y de más en el lapso más impórtate de la integración hacia las cosas que sentimos o pensamos antes de actuar, la forma de elegir es uno de las opciones múltiples que nos da la ayuda fundamentalmente para realizar las cosas con bien. Se genera un papel muy importante e indispensable para poder crear nuestro desarrollo humano el amor.

El amor hacia sí mismo es una de las prioridades más básicas para poder llegar a emprender en este recorrido de la vida, valorarse teniendo las pautas que pasaran de manera positiva, esto ayudara hacer mejor persona ante los demás; de manera principal confiar y tener la sabiduría positiva de que lo que sueñas se harán realidad. Pero esto se llevara a cabo en si el impulso que se da es de manera grata y beneficencia para el gozo de la persona ante su desarrollo.

Las virtudes que llegan a modificarse son las satisfacciones del interés que emprende a desarrollarse y teniendo la creatividad de las cosas, con el resultado de una producción en aumento. Todas las personas se caracterizan por una habilidad adecuada a un perfil, teniendo las alternativas para asociarse en medio político, social, cultural, y bilógico, lo cual ayuda en la integración en un empleo, una escuela, actividades dependientes a lo que les gusta realizar y ejercer de manera positiva.

Finalizando con la motivación de emprender, ser personas capaces de mejorar la vida y con la integración de acontecimientos claros, que ayuden la satisfacción del autoestima e indispensable que tomo llevar, en el tiempo. Teniendo más experiencias y conocimientos para poder ejercer, el desarrollo humano y ser funcional y prepararse para más enfrentamientos que la vida nos presente.

Bibliografía

Material de recursos.